
３０－１４ 役員会 議事概要 

 

日 時  平成３０年１０月１１日（木）11:05～11:30 

出席者  学長，山本，鶴岡，尾西，加納，尾藤 各理事 

列席者  冨樫，野崎，橋本，西村，松田，堀，吉本，竹井，伊藤 各副学長 

服部，山中 各監事 

 

Ⅰ．審議事項 

学長から，１０月１１日の拡大役員打合会で協議，了承された次の事項についての説明があり，

審議の結果，原案どおり承認された。 

１．医学部附属病院長候補者選考会議委員の選出について 

（10/11 拡大役員打合会） 

 

２．三重大学外国人留学生特待生（授業料免除型）制度（新設）について 

堀副学長から，「資料：審－２」に基づき，三重大学外国人留学生特待生 （授業料免除型）

制度を新設し，平成 31 年度から実施する旨の説明があり，審議の結果，原案どおり承認され

た。 

 

３．大学教職員の採用等協議について 

企画総務部人事労務課長から，「資料：審－３」に基づき説明があり，審議の結果，原案どお

り承認された。 

 

４．その他 

なし  

 

Ⅱ．報告事項 

１．教育学部長の選考について 

学長から，「資料：報－１」に基づき，現教育学部長の任期満了に伴う次期教育学部長の選考

についての報告があった。 

 

２．平成３０年度業務執行状況（第２四半期）について 

尾西理事から，「資料：報－２」に基づき，平成３０年度業務執行状況（第２四半期）の報告

があった。なお，詳細については，教育研究評議会にて，各理事・副学長から報告いただく旨

の説明があった。 

 

３．医学部附属病院監査委員会報告 

伊藤副学長から，「資料：報-3-1，3-2」に基づき，医学部附属病院監査委員会が開催され，

病院立入検査（医療監視）については「適切に対応されている」，医療安全管理体制については

「特に問題は指摘できない」，医療事例については「マニュアルや手順を現場の状況を考慮し

た実施しやすいものに見直すこと，病院環境の整備を行うこと，従業者の研修を行うことが必

要である。また，それらが適切に実施されているか一定の頻度でモニタリングを行うこともお

願いしたい」との講評を受けた旨の報告があった。また，医療安全管理体制の強化及び有効性

の検証の方策についての説明があった。 

 



４．その他 

なし  

 

以 上 

 


